

seit 1961

Killinger GmbH

Reisebüro, Mietwagen, Linienverkehr
Windischhof 37
4324 Rechberg

Telefon: 07264/4852-0
Telefax: 07264/4852-14
Internet: www.killinger.at
E-Mail: office@killinger.at



Michael Killinger

So macht Reisen Spaß!

Ein Unternehmen mit Familientradition

Ein Betrieb, der wesentlich dazu beitrug, Rechberg an das öffentliche Verkehrsnetz anzuschließen, ist das Reiseunternehmen Killinger mit Sitz in Windischhof 37.

Das Unternehmen wurde im Jahr 1961 von Matthäus und Christine Killinger gegründet und war damals für den Linienverkehr von Rechberg nach Perg zuständig. Im Laufe der Jahre wurde daraus auch eine Autobusvermietung.

Begonnen wurde mit einem VW-Bus. Der Linienverkehr transportierte auch sämtliche Bedarfsmittel der Gemeindeglieder. Dazu gehörten unter anderem Medikamente, Poststücke und andere Gegenstände, die in Perg angefordert wurden.

Michael Killinger übernahm 1991 den Betrieb von seinem Vater Matthäus und konnte mit dem Erwerb der Qualifikation für den Betrieb eines Reisebüros abermals zu einer Erweiterung beitragen.

Mit den Jahren hat sich nun neben der Betreuung der Kraftfahrline St. Thomas – Rechberg – Windhaag – Perg und neben den Schüler- und Kindergartentransporten auch ein kleines, aber feines Reiseunternehmen entwickelt, bei dem der Kunde im Mittelpunkt der Bemühungen steht.

„Unser Reiseunternehmen zeichnet sich durch persönliche Betreuung und ein Bordservice bei jeder Reisebürofahrt aus. Ein Hauptaugenmerk liegt auch im Komfort und der Sicherheit unserer Fahrgäste“, hält Michael Killinger fest.

Gerne werden Vereinsausflüge, Schullandwochen, Schikurse uvm. organisiert. Eine Besonderheit – einzigartig in der Region – ist der Killinger Ladiesclub, dessen Reiseprogramm speziell für Damen ist.

Das Motto „Mit uns macht Reisen Spaß“ ist nicht nur ein Slogan, sondern eine Kurzfassung der Firmenphilosophie, die bei jeder Reise aufs Neue erfahrbar ist.

